



Mini-concert à La Coursive

publié le 17/12/2024

Le vendredi 28 novembre, la Chorale du collège s'est rendue à La Coursive, afin de chanter une partie du programme annuel devant les 60 participants du PREAC organisé par les Francofolies et le Rectorat. Ce mini-concert a permis aux participants d'avoir un avant-goût du Festival des Arts à l'Ecole qui se déroulera du 2 au 4 avril à Poitiers, au Futuroscope.

Un extrait de la représentation est disponible à cette adresse : <https://www.youtube.com/watch?v=an6njS1Ntbg>

Mme PUILLANDRE

Professeure d'éducation musicale et chant choral



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.